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好股吧股票论坛(10年900倍，冯柳这个草根私募做对了什么？)

十年九百倍，冯柳这个草根私募做对了什么？没有学历背景，在县城卖过饮料。他
就是这样一个在人群中不被人注意的草根人物，能够做到连续十年累计收入900倍
的惊人收入。

这位曾经的传奇超级散户投资者是冯柳，他是一位私募股权投资者，今天想与你分
享他的故事。从一个民间专家变成私募基金经理，他的身份变成了什么？听我说。
我慢慢跟你说。

从江西财经大学毕业后，冯柳没有立即开始炒股，而是在县城的一家娃哈哈分店卖
饮料。直到一次与朋友的偶然交谈，股票投资才逐渐走进冯柳的生活。

2003年，冯柳进入股市，开户后第一只股票是贵州茅台。此后三年，茅台涨了近7
倍，也让他一战成了神。

此后，在雪球、淘股吧等股票论坛上，给自己起的网名就叫茅台03。所以今年我开
户买了2003年的茅台股票，时间拨回2015年。这位在论坛上积极发帖的浪漫主义
者，遇到了他生命中最重要的人，高义资产董事长邱国鹭。

在他的邀请下，冯柳，成立并管理林山远望基金一号。这只私募基金目前的管理规
模在4亿5年里超过了300%，虽然柳峰这两年的表现有点差。

一度备受争议，但不可否认的是，柳峰及其高一林山1号和远望基金的创富神话仍
在延续。第三季度末，冯常规加仓海昌俱乐部高达131.4亿元，再次回到大家的视
野。

上一次我能买到冯柳最喜欢的股票是在黑暗中的贵州茅台。最终，茅台没有辜负信
任，让冯柳赚了大钱。

你看好冯柳疯狂增持海康威视吗？3万元入市的小散户成了超级散户赛马场，百亿
私募基金经理作为场内自学成才的搏击高手，一定有一套值得学习的投资方法逻辑
。
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